



Bochum, 20. Januar 2008

22. Januar 2008: Nokia-Aktionstag

Wir Opelaner sind dabei

Liebe Kolleginnen und Kollegen von Nokia,

Mit Wut und Entsetzen hat die Belegschaft von Opel von der Schließung des Nokia-Werkes in Bochum Kenntnis genommen.

Durch die Schließung des Werkes sollen tausende Menschen ihren Arbeitsplatz und ihre Lebensperspektive verlieren. Eine Schließung des Werkes und Vernichtung Eurer Arbeitsplätze ist gleichzeitig eine Bedrohung für alle Menschen dieser Stadt und der ganzen Region. Gestern war es BenQ, heute Nokia. Morgen kann es wieder uns oder jeden anderen treffen.

In den letzten Tagen haben wir Euch bereits in vielfältiger Weise unterstützt. Ihr habt auch weiterhin unsere uneingeschränkte Solidarität. Wir werden an Eurer Seite stehen, so wie Ihr im Jahre 2004 an unserer Seite gestanden habt, als wir Opelaner um die Zukunft des Bochumer Opel-Werkes gekämpft haben.

Wir wissen, wie wichtig Solidarität ist. Wir Beschäftigte der Bochumer Opel-Werke, das sind Kolleginnen und Kollegen von Opel, Powertrain, Cat-Logistic, Sils Center Bochum, TCM und weiterer Partnerfirmen werden Euch nicht alleinlassen.

Wir begrüßen es ausdrücklich, dass von der IG Metall für Dienstag, 22. Januar 2008, eine Großdemonstration in Bochum durchgeführt wird.

Euer Kampf ist gerecht! Wir sind am 22. Januar dabei.

Mit solidarischen Grüßen

Betriebsrat und IG Metall-Vertrauensleute

Rainer Einenkel
Betriebsratsvorsitzender

Dirk Bresser
Vorsitzender VK-Leitung